

Eckpunkte für die häusliche Lernzeit an der Heiner- Müller- Oberschule Eppendorf

Die genannten Punkte sind im Ergebnis des Pädagogischen Tages am 31.08.2021 entstanden. **Entscheidend ist, falls es wieder zur häuslichen Lernzeit kommt, dass alle Lehrer/innen diese Punkte gleichermaßen umsetzen!**

1. Wir nutzen die Lernplattform „fuxnoten“ an unserer Schule, da sie sich bewährt hat.
 2. Die auf die Lernplattform gestellten Aufgaben werden in einem Anschreiben den Schüler erläutert. Dabei ist eine konkrete Aufgabestellung unbedingt notwendig. Nur die Angabe von Lehrbuchseiten und Lehrbuchaufgaben ist nicht erwünscht. Die Aufgaben werden grundsätzlich über den Menüpunkt „Hausaufgaben“ eingestellt. Jeder Fachlehrer erhält zur Kontrolle auch die Schülerzugänge für die Lernplattform.
 3. Zeitversetzt werden die Lösungen zu den Aufgaben eingestellt.
 4. Die Pinnwand auf der Lernplattform wird genutzt, um eine Rückkopplung für die Schüler hinsichtlich der bearbeiteten Aufgaben zu geben.
 5. Jeder Lehrer hat eine dienstliche E- Mailadresse, über die im Einzelfall eine Kontaktaufnahme mit einem Schüler möglich ist. Die Lehrkraft wird sich zeitnah mit den Schülern in Verbindung setzen. Jeder Schüler erhält von der Schule dafür auch eine eigene schulische E- Mailadresse.
 6. Es ist möglich im Rahmen der häuslichen Lernzeit Leistungen zu erheben und zu bewerten. Zensuren sind von den Lehrkräften unverzüglich in das digitale Notenbuch einzutragen.
 7. Videokonferenzen werden von den Fachlehrern folgendermaßen durchgeführt:

in Fächern mit bis zu zwei Wochenstunden mindestens eine Konferenz im Monat

in Fächern mit mehr als zwei Wochenstunden mindestens eine Konferenz in zwei Wochen
- Wir nutzen die Plattform [BigBlueButton](#). Dazu wird eine SCHILF-Veranstaltung von Herrn Nakonz angeboten.